

September 2023

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zu Beginn des neuen Schuljahres 2023/2024 grüße ich Sie und Euch herzlich!

Im Kollegium haben sich zum Schuljahreswechsel einige Änderungen ergeben: Frau Oschmann (E, Sp) hat mit dem Auslaufen ihres Vertrages das GymLi als Vertretungskraft verlassen. Wir danken ihr für ihren Einsatz an unserer Schule und wünschen ihr persönlich wie beruflich alles erdenklich Gute.

Erfreulicherweise konnten wir mit Frau Krause (E, Ge) eine neue unbefristete Lehrkraft einstellen. Sie hat eine sogenannte „Vorgriffsstelle“ und wird deshalb zunächst nur teilweise an unserer Schule und zugleich an einer Wipperfürther Grundschule arbeiten, um dann ab dem Schuljahr 2026/2027 voll am GymLi einzusteigen. Wir wünschen Frau Krause von Herzen einen guten Start im Schuldienst.

Zu Beginn des neuen Schuljahres haben wieder Wahlen stattgefunden: Als Schülersprecher/in wurden Johannes Lau und Carina Hentschel, als Vertrauenslehrer/in Frau Kramer und Herr Blumberg gewählt.

Auf der ersten Schulpflegschaftssitzung wurde Frau Weickert zu unserer neuen Schulpflegschaftsvorsitzenden gewählt. Ihre drei Stellvertreterinnen / Stellvertreter sind Frau König, Frau de Caria und Herr Stommel.

Alle Gewählten beglückwünsche ich und freue mich auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

An folgenden Tagen ist im kommenden Schuljahr unterrichtsfrei:

Freitag-Dienstag, 09.-13.02.2024 (langes Karnevalswochenende / zwei bewegliche Ferientage und ein Ausgleichstag für den „Tag der offenen Tür“)

Freitag, 10.05.2024 (Christi Himmelfahrt / beweglicher Ferientag)

Freitag, 31.05.2024 (Fronleichnam / beweglicher Ferientag)

Dienstag, 21.05.2024 (Pfingstferientag)

Montag-Dienstag, 29.-30.01.2024 (pädagogische Tage)

Montag, 22.01.2024 (Zeugniskonferenz 1. Hj.)

Montag, 27.05.2024 (mündliches Abitur)

Montag, 01.07.2024 (Zeugniskonferenz 2. Hj.)

Der diesjährige „Tag der offenen Tür“ ist am Samstag, 18.11.2023, die zwei Elternsprechtage am Freitag, 10.11.2023 und Montag, 06.05.2024.

Die Abiturzeugnisverleihung und der Abiball 2024 finden in diesem Schuljahr wie gewohnt als eine Schulveranstaltung am Freitag, 28.06.2024 in der Voßbruchhalle statt.

Dieses Jahr können wir uns als Schulgemeinschaft wieder auf Konzerte und Aufführungen freuen: Weihnachtskonzert (19.12.2023 um 19 Uhr im Forum), Literaturkursaufführung (24.04.+26.04.2024 um 19.00 Uhr im Kulturzentrum) und Sommerkonzert (04.07.2024 um 18.30 Uhr im Kulturzentrum).

Nach den Sommerferien haben wir eine Projektwoche zum Thema „Be responsible – Wir sind die Zukunft!“ veranstaltet. Ein großes Dankeschön geht an Frau Kramer und Herrn Blumberg für die Organisation und unseren Förderverein, besonders Frau Schmitz, Frau Börsch und Herrn Gudella für die finanzielle Unterstützung und Gewinnung von Sponsoren. Ich danke den Sponsoren unserer Projektwoche: Kreissparkasse Köln (Filiale Lindlar), Loco-Soft Vertriebs GmbH, Praxis Dr. Franchy, Volksbank Berg, W. Albrecht GmbH & Co.KG, Siegfried Kemmerich GmbH, Dukat GmbH Versicherungsmakler, Gondolf & Partner GmbH, GORDOPACK Gesellschaft für Kunststoffverpackungen mbH, Steuerberater Wilting Alfieri sowie einigen Eltern, die uns sehr großzügig finanziell unterstützt haben. Vielen Dank dafür, Ihre Spenden waren ein wichtiger Grundstein dieser besonderen Woche.

Das anschließende Schulfest anlässlich des 25-jährigen Jubiläums unserer Schule war ein voller Erfolg. Vielen Dank sage ich Ihnen, liebe Eltern, für Ihren großartigen Einsatz. Das war ein schöner Tag, ein fröhliches Fest, eine tolle Atmosphäre! Die 110 gespendeten Kuchen, das vielfältige Fingerfood, der reibungslose und freundliche Standdienst beim Buffet, Kaffee und Getränkewagen durch unsere Elternteams haben ganz entscheidend dafür gesorgt, dass unser Schulfest so schön und ansprechend gelingen konnte.

Nach 2014 kommt in diesem Schuljahr ein zweites Mal die Qualitätsanalyse in unsere Schule. Die Leitung der Qualitätsanalyse wird Frau Dr. Rivet von der Bezirksregierung Köln übernehmen. Die Qualitätsanalyse teilt sich dabei in zwei Phasen: Vorphase (Vorgespräch und Abstimmungsgespräch im August und November 2023) und Hauptphase (Unterrichtsbesuche, Gespräche und Interviews im Oktober-Dezember 2024 an vier Tagen). Nach dem neuen Konzept geht es bei der Qualitätsanalyse nicht um einen vornehmlich kritischen Blick auf die Schulen, sondern um eine Beratung in den Bereichen Schul- und Unterrichtsentwicklung.

Alle Neuigkeiten insbesondere aktuelle Termine sind auf unserer Homepage zu finden, die regelmäßig aktualisiert wird.

Ich freue mich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit im kommenden Schuljahr und wünsche uns neben Gesundheit ein gutes Gelingen.

Ihr/Euer

Christoph Menn-Hilger